

近づく「ハレ」と「ケ」の距離

探訪 新 ライフ スタイル

産業や経済が成熟するなか、ライフスタイルが変化し、消費の形が変わった。生活は祭事や結婚式といった特別の日で非日常の「ハレ」と、普段の生活で日常の「ケ」に分けられるが、現在はハレとケは近い距離があり、両方とも大切にしたいと

いう傾向がある。この変化を捉えた、注目を集め

けられるが、現在はハレ

とケは近い距離があり、

「テイリング」という取り組みも定着。地元のシェ

フが定期的に意見交換す

る機会を持つことができ

るから、消費者や利用者

が望む野菜や果物がわかれり、生産者もニーズにあ

つた計画的な作付けがで

きる仕組みだ。

さりに、その日常に浸

りたいという観光客が数

多く押し寄せる。日常の

生活を送る地域住民との



米オレゴン州のポートランドにはファーマーズマーケットが数多く存在する

暮らすように旅をする

現代の成熟化社会が抱える様々な社会課題の解決策がポートランドにはたくさんある。たとえば、市内各地で開催される「ファーマーズマーケット」などは、「シェフズミー」というように、暮らしの場所になつている。生産者である近郊の農家の声を直接、消費者に届けられるとともに、消費者の声を農家にフィードバックできるシステムが確立している。

たとえば、市内各地で開

催される「ファーマーズ

マーケット」などは、「シェフズミー

で、「暮らすように旅を

する」といった新たな觀

念や自転車で生活と仕事

非日常のために日常を

暮らす」といったライ

フスタイルだ。

福岡・中洲の屋台も同

じで、「暮らす」と「旅

」が同時に現れる

「ケ」を大切にするから、「ハレ」の喜びがある」という観念が確立している。

福岡市が音頭を取

って観光客向けに価格表

示などの整備を進めてい

ます。

福岡・中洲の屋台も同

じで、「暮らす」と「旅

」が同時に現れる

「ケ」を大切にするから、「ハレ」の喜びがある」という観念が確立している